

El alcalde de Campoo de Enmedio destaca las cualidades humanas y deportivas del ciclista

# Emiliano Corral, satisfecho por la visita de David de la Fuente al colegio Casimiro Sainz

ARTURO QUEIMADELOS. Matamorosa

En esta sociedad en la que vivimos "es conveniente que los niños y niñas tengan modelos vivos que seguir", destacó el director del Colegio Público Casimiro Sainz de Matamorosa, valorando así muy positivamente la visita que giró el ciclista profesional David de la Fuente al centro escolar. Para Emiliano Corral la actividad depo-

tiva, el ciclismo y este joven nativo de Matamorosa (de una manera muy especial), "son un ejemplo para el alumnado de cómo con esfuerzo se pueden conseguir grandes retos". El viernes pasado el ciclista del Saunier Duval visitó el Colegio Público de Matamorosa dentro de los actos que el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio ha programado para homenajear a David de la Fuente.

El premio a la Combatividad en la pasada edición del Tour de Francia, enseñó a los alumnos una serie de fotografías de toda su vida, muestra fotográfica coordinada por Ángel Ruiz; además este joven valor deportivo respondió a las muchas preguntas pensadas por los escolares. Anteriormente, se había convocado un concurso de pintura sobre el ciclista.

El corredor entregó una camiseta a los alumnos por su participación, teniendo David que prolongar el acto más de media hora, dado el interés que suscitó este encuentro, y debido a que los niños abordaban al que ahora seguro es su nuevo ídolo, tocándole y pidiendo que les firmara la camiseta, explica satisfecho el director del colegio.

El alcalde de Campoo de Enmedio destacó como cualidades deportivas del ciclista natural de Matamorosa "su tesón, fuerza de voluntad y trabajo", y como referencia personal "su encanto personal".

Carmelo Hijosa como regidor municipal desde que ejerce como alcalde del municipio se propuso "dar una seña de identidad a Campoo de Enmedio, y De la Fuente es fiel a esas condiciones, ya que el siempre que atiende a los medios de comunicación nacionales e internacionales, dice ser de Matamorosa".



David de la Fuente firma camisetas a varios alumnos.

QUEIMADELOS

Debemos estar orgullosos esgrimió, porque David "pasea el nombre de su población natal por todo el mundo". El regidor valoró muy positivamente todos los actos programados pidiendo una ovación para el responsable del Área de Deportes del municipio, Pablo Morenito, para la

corporación y funcionarios municipales que cubrieron el acto.

También agradeció el trabajo desde el colegio Casimiro Sainz, destacando el trabajo de Ángel Ruiz organizador de la brillante exposición fotográfica que acogió el pabellón cubierto el fin de semana, así como la

presentación del evento de Esteban Jesús Gutiérrez.

Por último, se mostró agradecido por la participación de los alumnos del colegio, y por la presencia de autoridades, colectivos, ronda El Ligueruco de Fresno, familiares y amigos del ciclista David de la Fuente.

Jorrín, molesto por estas actuaciones

## Un nuevo "sabotaje" tuvo al pueblo de Espinilla veinticuatro horas sin agua

A.Q. Campoo

El concejal de Obras del municipio de la Hermandad de Campoo de Suso, Humberto Jorrín, no tiene más remedio que denunciar públicamente los sabotajes a los que se viene sometiendo al consistorio los últimos años", explica, y según puntualiza, "es una lástima que suelan coincidir antes de las elecciones". Jorrín no sale de un sabotaje, recordando aquel que se produjo en el pueblo de Paracuelles con la última nevada grande, y "ya se nos presenta otro, siendo en todos los casos los vecinos, las personas verdaderamente perjudicados".

Curiosamente, explicó Humberto Jorrín, siempre actúan los viernes, cuando los obreros municipales están de fin de semana. A primeras horas de la tarde del viernes se da la voz de alarma, el pueblo de Espinilla se encuentra sin agua.

El concejal de Obras se pone a trabajar toda la tarde en un intento infructuoso de localizar la

La gota que colma el vaso se ha producido con la avería del pasado viernes, "no se con qué fines", pero "intentando con el sabotaje desestabilizar al Ayuntamiento, aunque lo que ha provocado es malestar entre la población de Espinilla".

avería, que en este caso puntual se encontró a primeras horas de la mañana del sábado.

El sabotaje estaba próximo a la traída de agua de Espinilla, "dónde encontramos una piedra

y un terrón", afirma el concejal de Obras.

No obstante señala Jorrín, a pesar de encontrar el motivo de la avería, el agua no bajaba al pueblo, por lo que gracias a una pa-



El concejal de Obras de Campoo de Suso, Humberto Jorrín.

QUEIMADELOS

la de un vecino de Villacantid, "hicimos unas primeras alicatas para encontrar el terrón que taponaba la tubería, que dio su resultado, porque si no la avería hubiese sido de varios días".